

Die Farbe Blau drückt Sehnsucht aus

Vernissage mit Bildern von Eva Thiele im Pegnitzer Gesundheitszentrum

PEGNITZ
Von Eva Böhm

„Unsere schöne Gegend ist die Quelle, aus der ich trinken kann“, sagte Eva Thiele bei der Eröffnung ihrer Vernissage im Gesundheitszentrum. Sie malt auf und mit verschiedenen Materialien, immer gegenständlich.

Bei dieser Ausstellung sind sowohl Werke zu sehen die sie bereits vor längerer Zeit malte, wie auch solche, die sie extra für diese Ausstellung „Treppenkunst“ gestaltet hat.

Auffallend ist, dass bei ihren Bildern die Farbe blau dominiert. „Die Farbe Blau drückt Sehnsucht aus“, sagt die Künstlerin. „Das kann Fernweh sein, oder vieles andere“. Den Betrachtern bieten sich viele fränkische Motive. Andrea Pfaucht und Martin Wiesend sind die Organisatoren des Konzepts „Treppenkunst“.

Dies soll eine Plattform für kommunale Künstler sein und den Blick vom lokalen Standort in die weite Welt öffnen. Johannes Neuner aus Waischenfeld umrahmte die Vernissage musikalisch.



Eva Thiele (Bildmitte, rotes Kleid) und ihre Bilder standen im Mittelpunkt der Vernissage im Pegnitzer Gesundheitszentrum.

Foto: Eva Böhm